
Stadt Halle (Saale) 
  

26.02.2013 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 80. Sitzung des Ausschusses für städtische 
Bauangelegenheiten und Vergaben (Vergabeausschuss) am 
23.01.2003  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:    Raum 107 (Ratshof), Halle (Saale) 
 
Zeit:    16:30 Uhr bis 17:30 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  
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Anwesend sind: 
 
Herr Andreas Strauch SPD  
Frau Dr. Sabine Fiedler CDU  
Herr Joachim Geuther CDU  
Herr Dr. Gerhard Hesse CDU  
Herr Frank-Uwe Heft PDS  
Herr Dietmar Klimek PDS  
Frau Heidrun Tannenberg PDS  
Herr Johannes Krause SPD  
Herr Heinz Maluch HAL  
Frau Yvonne Berktold UBF  
Herr Friedemann Scholze FDP  
Herr Dieter Funke   
Frau Martina Hesse Verw  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
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 1.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 2.  Genehmigung der Niederschrift vom 19. 12. 2002 
  
 3.  Behandlung der vorliegenden Beschlussvorlagen 
  
 4.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 5.  Anfragen von Stadträten 
  
 6.  Mitteilungen 
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zu 1 Feststellung der Tagesordnung  

_________________________________________________________________________________ 

 Protokoll:              
 
Der Tagesordnung, mit Datum vom 13. 01. 2003, wird zugestimmt. 
 
 
 

 

 Abstimmungsergebnis:               
 
     einstimmig 
 
 
 
 
 

 

 Beschluss:             
 
Der Tagesordnung, mit Datum vom 13. 01. 2003, wird zugestimmt. 
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zu 2 Genehmigung der Ni ederschrift vom 19. 12. 2002  

_________________________________________________________________________________ 

 Protokoll:              
 
Genehmigung der Niederschrift vom 19. 12. 2002 
 
Der Niederschrift der 79. Sitzung wird zugestimmt. 
 
 
 

 

 Abstimmungsergebnis:               
 
     Ja-Stimmen:      6 
     Nein-Stimmen:  0 
     Enthaltung:       1 
 
 
 
 
 

 

 Beschluss:             
 
Der Niederschrift der 79. Sitzung wird zugestimmt. 
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zu 3 Behandlung der vorliegenden Beschlussvorlagen  

_________________________________________________________________________________ 

 Protokoll:              
 
keine 
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zu 4 Anträge von Fraktionen und Stadträten  

_________________________________________________________________________________ 

 Protokoll:              
 
Herr Maluch bittet zum TOP 3.1: GFA 65/2002 um eine schriftliche Information zu den teilweise geöff-
neten Schulhöfen: Die Schulleiter sind verpflichtet, auf dem Schulgelände  
für Ordnung und Sauberkeit zu sorgen. Wie sieht es mit der Verantwortung aus, wenn die Schulhöfe 
zum Teil geöffnet werden? 
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zu 5 Anfragen von Stadträten  

_________________________________________________________________________________ 

 Protokoll:              
 
Herr Dr. Hesse fragt nach der Situation des Rennvereins und wie es sich mit der weiteren finanziellen 
Unterstützung durch die Stadt verhält. 
 
Herr Strauch teilt mit, dass die Vorlage in Absprache mit dem Beigeordneten, Herrn Funke, zurückge-
zogen wird. Der bisher bestehende Rennverein hat Insolvenz angemeldet und ein neuer Verein soll 
sich in Gründung befinden. 
 
Des weiteren ist die zugesagte Förderung der BSI-Maßnahme (Beschäftigung schaffende Infrastruk-
turmaßnahme) durch die Bundesanstalt für Arbeit weggefallen. 
 
Das Hochbauamt soll des weiteren einen Baubeschluss durch die zuständigen Gremien herbeiführen. 
 
Herr Heft ist etwas befremdet über die Antwort auf seine Anfrage aus der 73. Vergabeaus-
schusssitzung vom 10. 10. 2002 zur Nutzung des MEAG-Parkplatzes. Er hat dazu folgende Frage: 
Warum wird erst 2 ½  Jahre nach dem Stadtratsbeschluss mit der Realisierung begonnen? Der Stadt-
ratsbeschluss sieht eine unentgeltliche Schließung vor. Warum werden andere Varianten in Erwägung 
gezogen? 
 
Herr Strauch fragt an und er bittet darüber hinaus um eine schriftliche Stellungnahme des Fachberei-
ches Tiefbau / Straßenverkehr über die in der örtlichen Presse gemachten unterschiedlichen Darstel-
lungen zum Thema ”Neue Lampen auf dem Markt” (geringere Lichtausbeute, Kosten und Zeitraum 
der Nutzung). 
 
Des weiteren bittet er um eine schriftliche Information zur alten Gärtnerei in Tornau. Diese ist im B-
Plan der Stadt Halle (S.) ausgewiesen. Aus welchen Gründen wurde noch nicht mit einer Bebauung 
begonnen? 
 
Gegen 16.45 Uhr erschien Frau Dr. Fiedler. 
 
Frau Tannenberg fragt an, wie und wann die notwendigen Dachreparaturen auf dem Gertraudenfried-
hof ausgeführt werden.   
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zu 6 Mitteilungen  

_________________________________________________________________________________ 

 Protokoll:              
 
Herr Strauch informiert über die Begehung der Oberen Leipziger Straße am 13. 01. 2003. 
 
 
 

 

  

  



 - 10 - 

 

 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 26.02.13 

 

__________________________   ____________________________ 
 


